

BAÏJA

NOUVEAUTÉ

HÂLE À LA BONNE HEURE

Saviez-vous qu'en 2024, Paris a connu 1 509 heures d'ensoleillement, soit un déficit de 200 heures par rapport à la normale ? Et puisque la situation n'était pas franchement plus glorieuse dans le reste du pays, autant vous dire que ces derniers mois, on était plus team « blanc comme un linge » qu'arborant de jolies couleurs. Clairement, on manque de soleil et comme on sait en plus à quel point ce dernier joue un rôle absolument essentiel sur la production de dopamine (la fameuse hormone de la bonne humeur), on accueille à bras ouverts toutes suggestions qui pourraient nous donner la sensation qu'il est en fait bien présent. Parmi elles, les soins autobronzants bien entendu, eux qui n'ont pas leur pareil pour faire naître un joli hâle en moins de temps qu'il n'en faut pour le dire. **Que celles et ceux qui craignent de finir le teint orangé se rassurent, c'est une catégorie de produits sur laquelle d'énormes progrès ont été réalisés, ce qui fait qu'on peut s'en remettre à eux les yeux fermés (enfin, c'est une expression hein, gardez les quand même ouverts pour veiller à l'appliquer de manière bien uniforme !) pour se faire la peau couleur caramel comme après deux semaines de vacances à Punta Cana.**

Et la bonne nouvelle, c'est que BAÏJA, la marque la plus feelgood de la cosmétique, propose pour la première fois un autobronzant, un soin crème qui rejoint comme une évidence la plus ensoleillée de ses collections, Moana évidemment. On aime le fait qu'il permette un double usage visage & corps et plus encore sa formule s'appuyant sur 98% d'ingrédients d'origine naturelle sélectionnés avec amour et exigence, mais aussi son doux parfum de fleur de tiaré dont on ne se lassera pas. **Aux côtés de l' incontournable DHA qui procure un teint hâlé visible entre 2 et 6 heures après l'application, on retrouve aussi de l'huile d'Abricot anti-âge et révélatrice d'éclat, du Squalène hydratant ainsi qu'un complexe antioxydant à base de Vitamine E.**

Ce qui est intéressant aussi, c'est son caractère parfaitement modulable, on peut l'appliquer à intervalles de jours plus ou moins réguliers et cela indifféremment sur peau très claire ou bien lorsqu'on est déjà un peu bronzé mais qu'on souhaite accentuer davantage encore notre bronzage. **Évidemment, le mieux est de l'utiliser dans le cadre d'un petit rituel bien-être en procédant au préalable à un gommage, ce n'est pas comme si en plus BAÏJA ne proposait pas un large et irrésistible choix en la matière !** Bref, cette année, le secret d'une peau à la fois plus rayonnante, plus souple et plus lisse, c'est définitivement cet autobronzant bien décidé à laisser entrer le soleil dans nos vies !



NOUVEAUTÉ

SOIN CRÈME
AUTOBRONZANTE MOANA
BAÏJA
TUBE 150ML, 25€90

TOUS LES PRODUITS BAÏJA SONT DISPONIBLES EN SPAS ET INSTITUTS ET SUR LE SITE WWW.BAIJA.COM